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Ci dessous le compte rendu de la réunion du Bureau, Cté Directeur et entraîneurs fin de saison 2022-2023 
  
Présents 
A. TARAN, Ch.TREMOSA, F. GESTA, M.MARROT, A. ADAM - G. BIALIC, I. SACCILOTTO, F. CRESUT,  
B. MEDIAMOLE, B. LAURAY - J. BASSO, V. BASSO, B. ALEM.  
  
L'ordre du jour a été respecté : 
  
Bilan du Meeting très positif par le nombre d'Athlètes inscrits et présents sur toutes les épreuves 
proposées. Les Benjamins Minimes ont honoré leur invitation ce qui a amené des parents à assister au 
Meeting. Nous avons constaté que le public est venu assister et encourager les Athlètes. Nous avons pensé 
peut-être pour les catégories BE MI essayer d'inclure un triathlon pour le Meeting 2024. (Le problème c'est 
d’essayer de ne pas rallonger l'horaire et de trouver des juges supplémentaires). 
La perche a été très demandée, nous essayerons de satisfaire les demandes dans la mesure du possible 
(idem juges supplémentaires) 
---------- 
Rentrée 2023-2024 
  
Rentrée scolaire 4 septembre - Foire du Sport et de la Culture les 9 et 10 septembre. Il faudrait s’entendre 
pour la préparation des panneaux. (se procurer des photos toutes catégories) 
Reprise des Entraînements de l'A.C.A. à partir du Lundi 11 septembre (certains Entraîneurs (dont Alain) 
reprendront avec les anciens Athlètes fin août, pas de souci il faudra juste avertir le secrétariat (A.C.A.) qui 
fera la demande d'installations au service des Sports - c'est obligatoire pour que les Agents soient avertis et 
que les installations (dont sanitaires) soient ouvertes. 
  
------------ 
Foire du Sport et de la Culture : 
 
Pour l'installation des stands les panneaux en bois ou métalliques sont interdits.  
Ne rien coller sur les bâches. 
l'O.M.S. dotera tous les clubs de 2 panneaux d'affichage que nous pourrons garder – ils seront stockés 
au local secrétariat (+ 2 autres achetés par l’A.C.A.) dès fin août, avec nécessaire : banderole, ficelle, 
scotch, agrafeuse autre si besoin. 
Ensuite pour les prochaines éditions si besoin, les clubs devront se les fournir en totalité chez ARTIP. 
Prévoir roulement de membres présents sur le stand pour les 2 jours 
  
Organisation reprise des Entraînements : 
  
Ecole d'Athlétisme avoir 7 ans ou les faire fin 2023 : Isabelle Saccilotto et Yannick Selin 15h - 16h30 
Poussins 1ère Année : Service civique ou emploi CDOS - Comité Départemental (horaire ?) ce serait bien 
de faire 15h - 16h30 pour les parents ça faciliterait. 
Poussins 2ème Année : Nawal Pinna de 16h à 18h (Nathan n’est pas disponible et le regrette) 
BE MI Goldie - Justine - Joël (Mardi - Jeudi 18h - 20h) Samedi matin de 10h à 12h compétiteurs) 



CA JU ES SE Alain : Lundi – Mardi – Mercredi – Jeudi – Vendredi de 18h à 20h  avec aides : Maxime, Joël, 
Hugo + samedi matin 10h-12h pour les Athlètes compétiteurs) les groupes se feront en fonction du nombre 
d’ inscrits  par catégorie en respectant : Entraînement Athlétisme et Musculation. 
  
Courses sur route - fond - demi fond - piste : Laeticia Houplain et Florent Crésut mêmes organisations pour 
les Entraînements regroupement le Mardi soir au stade puis Entraînements personnalisés (après test de 
VMA) pour les différentes préparations. 
  
Pour le suivi des compétitions Isabelle se propose en collaboration avec Laeticia de suivre les qualifications 
(ll faut que les Athlètes se rapprochent de leur entraîneur, pour les divers engagements,  qui transmettra à 
Isabelle) Claude Facquer se propose d'aider si il y avait besoin. 
  
Tous les groupes sont concernés pour les engagements aux diverses compétitions. Les dates 
limites sont courtes, au risque de ne pas pouvoir concourir si pas engagé à temps. (attention pas 
d’engagements sur place et surtout penser à désengager si l’Athlète a un empêchement) 
Pour la réservation des véhicules (quand impératif) Véronique s en charge mais idem il faut prévoir 
très tôt dés parutions du calendrier lorsque c’est possible. Consulter aussi le Trésorier qui est 
vigilant sur les  finances du club avant engagement de dépenses (comme annoncée  les subventions 
sont en diminution…….) 
  
EA PO Concernant les challenges Hivernal/Estival ; Chaque Entraîneurs devraient fournir à Isabelle la liste 
en temps voulu des jeunes pour pouvoir les engager - Le rôle de l'entraîneur sera aussi d'essayer de 
sensibiliser les parents pour faire du covoiturage (il a été demandé si le club pouvait louer des 9 places pour 
se déplacer à Mirande, Condom, l'Isle Jourdain, pour peut être permettre une plus forte participation des EA 
PO mais les finances actuelles du Club ne le permettent pas……)  
  
BE MI pas de souci pour les engagements qui se font par l'Entraîneur Goldie 
  
CA et + - Alain donne la liste avec l'aide de Véronique à Brigitte qui engage (Merci Brigitte qui est toujours 
prête à la minute pour les retardataires. Maxime aussi Merci à toi toujours prêt à aider, Claude cette année 
a aussi apporté son aide) 
 
Pour Sport Santé : sans doute pas de changement (le Mercredi de 18h à 20h) 
Pour la Marche Nordique : idem sans doute pas de changement 
Sport Adapté :  
  
-------------- 
Pour saisir les licences : dès le début de septembre (période essaie 2 fois)  les entraîneurs récupèrent les 
dossiers d'inscriptions (complets) et les mettrons dans le casier prévu pour le secrétariat.  
  
Nous le mettrons en place dès le début de septembre. Maxime est chargé comme il l'a déjà fait de s'en 
occuper, s’il y avait une urgence Claude la ferait. 
  
Tous les anciens recevront une fiche de renouvellement - à la foire aux Sports des dossiers pourront être 
distribué, et il y aura un stock au local pour donner aux nouveaux. 
  
DATES A RETENIR :  
 
Me 13 septembre Olympiade Sport Adapté (Parc du Conseil Départemental) 10h – 16h 
Ve 20 OCTOBRE 2023 Assemblée Générale de l'A.C.A. 
  
2 DECEMBRE 2023 - INDOOR MOUZON BE MI (le service des Sports doit confirmer) 
30 DECEMBRE 2023 - CORRIDA (Course Pédestre de la St Sylvestre) 
24 MARS 2024 - SOUFFLE du GERS (Semi Marathon) Le parcours doit être remesuré annonce B. Médiamole) 
et 10kms BOUCAGNERES AUCH 
(des fiches de postes vont être proposées pour faciliter les organisations). 
  
Retenir qu'il y a toujours une réunion (préparatoire) avec le service des Sports (Joël ROCCA) pour faire le 
point sur les besoins nécessaires à l'organisation de chaque manifestation - il faut prendre rendez-vous. 
  
 
 
QUESTIONS DIVERSES : 



  
Faire demande à la Mairie pour conserver le chapiteau 
Une idée à été donnée : est ce que l'on pourrait demander au RCA une entente pour avoir un abri en dur 
côté chapiteau actuel ? 
Une bonne nouvelle : Joël Basso aurait trouvé un sponsor voir une ''solution'' pour chapiteau qui pourrait 
nous appartenir ?? avec l’aide de CA Diffusion  Cédric – Merci à tous les deux. 
  
Nous avons rappelé toutes les imperfections des installations neuves ???  
Arnaud a confirmé en avoir parlé de nombreuses fois mais un courrier officiel s'impose. 
Ce jour l’aire de lancer de poids est à l’abandon, si elle n’est pas mieux entretenue l’herbe couvre le gravier, 
et les herbes hautes font une haie de mauvaise graines. Ce serait dommage pour nous de voir cette jolie 
aire se dégrader. L’aire de lancer de Marteaux est aussi un grand souci. 

 
  
Tout le monde va faire une coupure sans doute,  
Bonnes vacances à tous on se dit à bientôt 
 
Amicalement 
P/Le Président 
Monique 

 

Le président,  

Arnaud TARAN 
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